

Öffentlicher Vortrag mit anschliessender Diskussion JOUR FIXE FAMILIE

Donnerstag, 12. Februar 2015
12.30 – 14.00 Uhr

Pro Iure Auditorium | Juristische Fakultät Universität Basel
Peter Merian-Weg 8 | Basel

Kindes- und Erwachsenenschutz: "Das Basler Modell"

▶ Dr. iur. Nora Bertschi, LL.M.

▶ lic. iur. Luca Maranta, Advokat

Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde Basel-Stadt

Vor zwei Jahren, am 1. Januar 2013, ist das neue Erwachsenenschutzrecht in Kraft getreten, welches das Vormundschaftsrecht abgelöst hat. Neben materiellen Bestimmungen zu den verschiedenen erwachsenenschutzrechtlichen Massnahmen hatte die Revision auch einen erheblichen Einfluss auf die Behördenorganisation einerseits sowie auf das Verfahren vor den Behörden andererseits. Die nähere Ausgestaltung dieser beiden Bereiche wurde dem kantonalen Recht überlassen. Die revidierte Behördenorganisation, das Verfahren sowie die diesbezüglichen Besonderheiten im Kanton Basel-Stadt werden anlässlich der Veranstaltung vorgestellt. Die Ausführungen werden durch erste Erfahrungen mit dem "Basler Modell" ergänzt.

Der Jour Fixe Familie, der vom Centrum für Familienwissenschaften regelmässig veranstaltet wird, bietet die Möglichkeit, dass sich die verschiedenen, mit Familie befassten Disziplinen, Wissenschaft und Praxis miteinander austauschen. Die Diskussion wird jeweils durch ein thematisches Inputreferat eingeleitet und angeregt. Auf Wunsch kann am Jour Fixe eine Teilnahmebescheinigung zwecks Anrechnung als Weiterbildung bezogen werden.